

Heinrich Heines Memoiren

Ⓜ Vom Kaiserlichen Achilleion in Korfu wandert jetzt

Heines Denkmal,

welches die Kaiserin von Österreich ihrem Lieblingsdichter gesetzt hat, an die Ufer der Elbe.

Heines Denkmal,

welches er sich selbst in seinen Werken und

Memoiren

gesetzt hat, behält und behauptet seinen Platz im Herzen seines Volkes.

Die Nachfrage nach

Heinrich Heines Memoiren

wächst beständig. Die starke

fünfte Auflage

erschien bereits. Bei Partiebezug riskiren Sie nichts. Bitte den weißen Zettel zu benutzen.
Brosch. M. 4.—, geb. in modernen Pappband M. 5.—, eleg. geb. mit Goldschnitt M. 6.—
bar 33 $\frac{1}{2}$ % und 9/8 (auch gemischt).

Berlin, im Juni.

Karl Curtius.

Fr. Naumann, Ausstellungs-Briefe

Modern kartoniert M. 3.—, in Leinen M. 4.—; in Luxus-Lederband M. 6.—

Berlin-Schöneberg.

Buchverlag der „Hilfe“ G. m. b. H.